



GARDA MEDIA

Mahasiswa KKN UINAM Posko II Sukses Menggelar Seminar Program Kerja di Desa Pallantikang

Subhan Riyadi - MAKASSAR.GARDAMEDIA.ID

Oct 14, 2022 - 09:51



MAKASSAR -- Mahasiswa KKN- UIN Alauddin Makassar Angkatan 69 Posko II Desa Palantikang, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto sukses melaksanakan Seminar Program Kerja yang bertempat di Aula Kantor Desa Pallantikang pada hari Kamis, 13 Oktober 2022.

Kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Ibu Kepala Desa Pallantikang Hj. Saleha.S.Sos pada pukul 14.00 WITA. Adapun tamu undangan yang sempat hadir pada kegiatan seminar ini yaitu selain Kepala Desa juga terdapat Direktur Pemerintahan bangkala perwakilan dari kecamatan, Ketua BPD, Direktur Bumdes, Aparat Desa Pallantikang, dan Babinsa Desa pallantikang, Kepala Dusun, Imam Desa, Imam Dusun Karangtaruna serta BKPRMI (Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia)

Dalam Seminar ini terdapat 7 program yang telah disetujui oleh stakeholder dan masyarakat yang terbagi menjadi 3 bidang yakni dalam bidang sosial terdapat 2 Proker yaitu BAPER (Bangun Pallantikang Bersih), dan GEMAS (Gerakan Masyarakat Sehat). Bidang Pendidikan terdapat juga 2 Proker yaitu mengajar pada Institusi Pendidikan dan Penyuluhan PHBS. Sedangkan di Bidang Keagamaan terdapat 3 Proker yaitu Penyuluhan Pengurusan Jenazah secara Islami, Mengajar di TPA dan Festival Anak Sholeh.

Selama menjalani proses KKN pemerintah setempat masing-masing memberi pesan melalui sambutannya kepada mahasiswa. Sebelum membuka acara Ibu Kepala Desa menitip pesan untuk menjaga almamater dan desa

“untuk adik-adik yang akan mengabdikan di Desa kami, tolong untuk menjaga nama baik keluarga, nama baik desa Pallantikang, dan nama kampus kalian” tuturnya

Kemudian dalam sambutan Direktur Pemerintahan bangkala juga menitipkan pesan dari Pak camat mengenai urgensi mahasiswa datang melaksanakan KKN

“Kita menyimpan mata air, bukan air mata. Artinya kalian datang disini itu diharapkan datang membawa manfaat bagi masyarakat desa Pallantikang, bukan membawa kesedihan” ucapnya.

Selanjutnya Babinsa selaku aparat keamanan desa pun juga menitipkan pesan dalam sambutannya mengenai keselamatan mahasiswa

“ Kalau adik adik mahasiswa ingin meninggalkan posko, tolong jangan lupa dikunci pintu dan jangan sungkan untuk melaporkan apa saja yang terjadi di posko kalian yang menyangkut tentang keamanan” tutupnya.